

Petualangan si Achö & öba

Buku Satwa Langka Endemik Papua



Disertai
Augmented
Reality



Muh.Yasin

Untuk
Usia : 7+

Petualangan si Acho & Oba
Buku satwa Langka Endemik Papua

Oleh: Muh.Yasin

Penyunting : Novan Edo Pratama & Dwisanto Sayogo
Ilustrator & Grafis layout : Muh Yasin
Perancang Sampul : Muh Yasin

Cetakan 1, Juni 2023
32 hlm 20 x 20 cm


Hak cipta dilindungi Undang-undang
All rights reserved



Petualangan si Acho & Oba

Buku Satwa langka Endemik Papua



A vibrant illustration of a tropical beach scene. In the foreground, a young boy with dark skin and curly hair, wearing a red and black striped tank top and black shorts, stands smiling and waving. Beside him is a happy, light-brown dog. To the left, a large wooden signpost is partially visible, with a traditional wooden mask and a rolled-up scroll leaning against it. The background features a sandy beach, turquoise water with white waves, green hills, a thatched-roof hut, and palm trees under a blue sky with white clouds.

Tahukah kamu selain berenang ikan juga ada yang dapat berjalan? Tahukah kamu kangguru juga bisa memanjat pohon?, dan ternyata burung merpati terbesar dunia memiliki mahkota di kepalanya, bahkan ada loh seekor burung yang di anggap dari surga karna keindahannya. Hmm...menarik sekali bukan ?

Yap.. semuanya dapat kamu temukan di alam indah Papua. Namun keberadaan mereka kini terancam punah akibat perburuan dan pembalakan liar. Yuk..! Lestarikan bersama dengan menjaga dan belajar tentang satwa endemik Papua lainnya. Temukan juga fakta-fakta menarik mereka dengan berpetualang bersama si Acho & Oba yang akan menemani kesuruan kalian berpetualang menyelusuri dan belajar tentang satwa dari pesisir hingga hutan pedalaman.

Kemudian Pecahkan juga teka-teki silang yang ada dan scan barcode untuk melihat animasi AR yang atraktif. Selamat membaca...!

Haloo... salam kenal. Saya Acho dan ini anjing saya oba.

Ayo.. ikut kami berpetualang bersma menyelusuri alam Papua dan belajar tentang satwa yang ada ...!

Fakta Menarik Hiu Kalabia

Tahukah kamu? Tidak hanya berenang Hiu kalabia juga berjalan menggunakan otot siripnya di dasar laut. Hewan **NOKTURNAL** yang aktif di malam hari ini ternyata sudah ada sejak 9 juta tahun yang lalu loh...



Fakta Menarik Kuskus Waegeo

Kus-kus waegeo atau scham-scham adalah hewan yang bersifat pemalu dan merupakan hewan **ALBOREAL** yang menghabiskan sebagian besar hidupnya di atas pohon dengan memakan buah, serangga kecil, hingga telur.





Fakta Menarik Burung Mambruk

Tahukah kamu? Burung Mambruk merupakan jenis merpati terbesar di dunia & memiliki hiasan mahkota cantik di kepalanya layaknya bangsawan. Burung Mambruk termasuk Hewan **TERESTRIAL** yang Sering Berkeliaran di atas tanah untuk mencari makan.





Fakta Menarik Burung Kakatua & Nuri

Hidup di hutan hujan tropis burung kakatua & nuri memakan buah-buahan, namun dengan paruh bengkoknya yang kuat juga dapat memecah biji keras dengan cepat. Mereka termasuk burung yang pintar loh, hidup berkelompok kecil 5 hingga 7 ekor dan termasuk hewan **DIURNAL** yang aktif di siang hari.



Fakta Menarik Labi-labi Moncong Babi

Seperti namanya Labi-labi moncong babi memiliki moncong hidung yang mirip hidung babi. Hewan **AMFIBI** yang bisa hidup di dua alam ini berhabitat di aliran sungai dengan memakan tumbuhan dan hewan kecil. Tidak seperti kura-kura air tawar lainnya kaki Labi-labi berselaput seperti sirip penyu yang membantunya berenang di dalam air.



Fakta Menarik Arwana Jardini

Siapa yang tak kenal ikan Arwana?, selain nama Jardini ikan Arwana Irian juga disebut sebagai Arwana Batik karena corak bintik coklat keemasan pada tubuhnya yang mirip batik. Ikan Arwana merupakan ikan predator pemakan daging atau **KARNIVORA** yang pandai melompat untuk menangkap mangsa di permukaan air.

Fakta Menarik Kanguru Pohon

wahh.. selain di Australia ternyata Indonesia juga ada satwa kanguru loh. Memiliki tubuh yang lebih kecil dari kerabatnya kanguru pohon tidak hanya bisa melompat namun juga pandai memanjat pohon. kanguru termasuk hewan **MARSUPIAL** yang menyimpan anaknya dalam kantung.





Fakta Menarik Burung Cendrawasih

Tahukah kamu? **CENDRAWASIH** dijuluki sebagai burung dari surga karena bulunya yang indah, bahkan dahulu sempat menjadi hadiah untuk raja-raja. Saat musim kawin cendrawasih melakukan ritual menari dan berkicau untuk menarik perhatian si betina layaknya sedang merayu.

Fakta Menarik Burung Kasuari

Ssst.... jangan berisik !. Tahukah kamu kasuari merupakan burung terberat ke-2 setelah burung unta. Hati-hati bila kamu bertemu burung ini, kasuari termasuk burung paling berbahaya di dunia karena kakikanya yang kuat dan bersifat teritorial yang sangat menjaga wilayahnya. Meski memiliki sayap yang kecil dan tidak bisa terbang, kasuari merupakan hewan **RETITES** pelari yang cepat loh.



TEKA-TEKI SILANG SATWA

Gawat...!!! mereka tertangkap. Ayoo..bantu lepaskan mereka dari jeratan pemburu dengan menyelesaikan teka-teki silang berikut !

Mendatar

3. Istilah hewan pemakan daging.
4. Istilah hewan yang aktif di siang hari.
5. Istilah hewan yang berkelieran di atas tanah.
6. Istilah hewan yang aktif di malam hari
8. Istilah hewan yang menghabiskan waktunya di atas pohon.

Menurun

1. Burung dari surga.
2. Istilah hewan yang memiliki kantung.
7. Istilah burung pelari cepat yang tidak bisa terbang.
9. Istilah hewan yang hidup di 2 alam.



Peta Persebaran Satwa





Scan Barcode berikut!, kemudian arahkan kamera pada gambar sampul depan untuk melihat animasi Augmented Reality (AR) yang muncul.



Tentang Penulis :

Muh. Yasin atau Muhammad Yasin lahir di Makassar 26 February 1999. dari kecil sudah hobi menggambar, Setelah lulus dari bangku sekolah Yasin memutuskan untuk mengambil jurusan Desain komunikasi visual di STSRD VISI Yogyakarta.

Besar di Nabire Papua tengah yang masih kaya akan keaneka ragaman satwa alam dan budayanya yang unik membuat Yasin tertarik mengangkat satwa-satwa langka endemik Papua dengan pendekatan karakter si Acho & oba sekaligus sebagai media pelestarian satwa endemik Papua.

A decorative border of various grey-toned plants and leaves surrounds the page. At the top, there are hanging vines and leaves. On the left side, there are clusters of leaves and small flowers. At the bottom, there are larger, more detailed plant silhouettes, including a fan-shaped leaf and a star-shaped plant. On the right side, there are several smaller leaf clusters.

CATATAN

Handwriting practice lines consisting of six horizontal dashed lines.

Petualangan si Achö & Obä

Tahukah kamu selain berenang ikan juga ada yang dapat berjalan?, bahkan ada loh seekor burung yang dianggap dari surga karna keindahannya. Hmm...menarik sekali bukan ?

Yap.. semuanya dapat kamu temukan di alam indah Papua. Namun keberadaan mereka kini terancam punah akibat perburuan dan pembalakan liar. Yuk lestarikan bersama dengan belajar tentang mereka dan temukan juga fakta menarik lainnya berpetualang bersama si Acho & Oba yang akan menemani kesururan kalian menyusuri alam dari pesisir hingga hutan pedalaman.

Pecahkan juga teka-teki silang yang ada dan scan barcode untuk melihat animasi AR yang atraktif.

